



¿Consideras que tu hijo es más **“movido, inquieto o despistado”** que el resto de sus compañeros?

¿Te preocupa su **rendimiento escolar, o su comportamiento en clase** para este nuevo curso?

Ahora es el momento de descartar un TDAH

El Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH) es el **problema psiquiátrico más frecuente en la población infantil y juvenil;** además de una de las causas más frecuentes de fracaso escolar.

Diagnosticar a tiempo el TDAH resulta fundamental. Aunque algunos síntomas están presentes antes de los **7 años** de edad, es aproximadamente en esta edad cuando suele diagnosticarse.

SI TIENES DUDAS

PREGUNTA A TU FARMACÉUTICO

PABLO

LUIS

JUAN

ANA